

Liebe Kinder! diesmal wollen wir Euch vom
Ehrifitfindchen drei Büchlein bescheeren, wovon
dieses, das dritte, eine rechte Geschichte für
Kinder ist. Ihr werdet sehen für wen noch.
Sie ist nicht neu; es ist, wie man so sagt:
Eine alte Geschichte; aber Euch ist sie doch viel-
leicht neu, oder wieder neu; zudem sind die
alten Geschichten, wenn sie wahr und glauben-
stärkend sind, immer die schönsten. Die Bibel,
das theure Wort Gottes, ist die älteste, herrlichste
Geschichte — und bleibt doch immer neu, und
auch diese zeigt immer auf's Neue, wie alle
alten und neuen Geschichten Bächlein aus dem
Worte Gottes sind, in denen man Perlen findet.
Diese Geschichte ist einem Büchlein entnommen,
welches „Perlenbüchlein“ heißt und von einem
Gottesmann geschrieben, der ächte Perlen suchte
und fand. Er wohnt nahe bei Torgau und ist
ein Freund Eurer alten Freundin, welche die
meisten der Euch so lieb gewordenen Büchlein
geschrieben. Ihr werdet sie schon noch kennen? —
Wer diese Geschichte recht liest, kann viele
Perlen darin finden und davon mittheilen. Dies
gebe Gott!
